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MUNICIPALITÉ DE SAINT-ADALBERT 

 

Une session ordinaire du conseil municipal est tenue lundi le 6 

février 2012 à l’heure et au lieu ordinaire des sessions du conseil, 

sous la présidence du maire René Laverdière et des conseillers 

suivants : Gaston Bourgault, Patrice Thériault, Richard 

Castonguay.  Absents : Nelson Lacroix, Brigitte Chouinard et 

Myriam Bourgault.  Dans l’assistance, 7 personnes étaient 

présentes. 

 

015-02-2012  1- ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par Patrice Thériault, appuyé par Gaston Bourgault 

et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’adopter l’ordre 

du jour suivant en laissant le point varia ouvert : 

 

1- Ordre du jour 

2- Procès-verbal session régulière 

3- Point informations 

3.1- Service incendie 

3.2- Loisirs 

3.3- Voirie 

3.4- Transport Adapté 

3.5- RIGD 

3.6- Comité touristique 

3.7- Salle 

3.8- Politique familiale 

3.9- Reconversion du collège 

4- ABC des Hauts-Plateaux - Présentation 

5- Embauche de Denis Gaudreault – Plans et règlements 

d’urbanisme 

6- Demande d’aide financière – Mise à jour de la Politique 

familiale 

7- Autorisation pour immatriculation d’une remorque 

artisanale 

8- Lettrage du garage municipal 

9- Adoption des journaux 2892, 381, 382, 387, 388, 389, 391 

10- Période de question 

11- Acceptation des comptes 

12- Acceptation des dépenses incompressibles 

13- Varia 

 13.1- Firme pour économie d’énergie 

14- Levée 

 

016-02-2012  2- PROCÈS-VERBAL SESSION RÉGULIÈRE 

 

Il est proposé par Richard Castonguay, appuyé par Gaston 

Bourgault et résolu à l’unanimité des conseillers présents 

d’accepter le procès-verbal de la session régulière de janvier 2012 

tel que présenté et signé par le maire René Laverdière. 
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3- POINT INFORMATIONS 

  

3.1- Service incendie 

 

Le directeur incendie Richard Gauvin mentionne que l’antenne du 

répéteur incendie sera installée demain le 7 février par la firme 

Novicom. 

 

3.2- Loisirs 

 

Rien à signaler, la conseillère représentante étant absente. 

 

3.3- Voirie 

 

Le maire mentionne que la directrice générale Magguy Mathault 

listera toutes les plaintes sur l’entretien des chemins d’hiver et 

qu’une rencontre sera tenue avec l’entrepreneur à cet effet mais 

seulement à la fin de la saison.  Le maire félicite Normand Caron 

pour l’excellent suivi dans le dossier. 

 

3.4- Transport Adapté 

 

Le conseiller représentant Patrice Thériault mentionne qu’une 

rencontre sera tenue le 7 février avec la MRC de L’Islet et 

différents organismes.  Toutefois, il mentionne qu’il ne pourra 

peut-être pas y assister. 

 

3.5- RIGD 

 

Rien à signaler. 

 

3.6- Comité touristique 

 

Rien à signaler. 

 

3.7- Salle 

 

Le concierge Magella Bélanger mentionne que le réfrigérateur a 

été réparé aujourd’hui. 

 

3.8- Politique familiale 

 

La directrice générale Magguy Mathault souligne que la Fête des 

Neiges se tiendra le 18 février prochain et que la programmation 

sera transmise par la poste dans les prochains jours. 

 

3.9- Reconversion du collège 

 

La directrice générale Magguy Mathault mentionne que le contrat 

est signé et que les travaux débutent demain le 7 février. 
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 4- ABC DES HAUTS-PLATEAUX - PRÉSENTATION 

 

Tina Desbiens de l’ABC des Hauts-Plateaux et de la Maison des 

Jeunes des Frontières du Sud fait une présentation détaillée de 

tous les services offerts par ces 2 organismes. 

 

017-02-2012  5- ENGAGEMENT DE DENIS GAUDREAULT – PLANS 

ET RÈGLEMENTS D’URBANISME 

 

 Il est proposé par Gaston Bourgault, appuyé par Richard 

Castonguay et résolu à l’unanimité des conseillers présents 

d’engager monsieur Denis Gaudreault pour la réalisation des 

plans et règlements d’urbanisme de la municipalité et ce, en 

conformité avec le nouveau schéma d’aménagement.  Le coût fixe 

est de 4 000 $ et un montant variable au taux horaire de 30 $ sera 

ajouter pour les parties spécifiques et sera de l’ordre d’environ 

100 à 300 heures selon la complexité du dossier. 

 

018-02-2012 6- DEMANDE D’AIDE FINANCIÈRE – MISE À JOUR DE 

LA POLITIQUE FAMILIALE 

 

 Il est proposé par Richard Castonguay, appuyé par Patrice 

Thériault et résolu à l’unanimité des conseillers présents de 

demander le soutien financier et technique  pour la mise à jour de 

notre politique familiale.  Il est également résolu de nommer 

Magguy Mathault et/ou René Laverdière pour la signature du 

protocole d’entente avec le Ministère et de nommer Brigitte 

Chouinard responsable des questions familiales. 

 

019-02-2012 7- AUTORISATION POUR IMMATRICULATION D’UNE 

REMORQUE ARTISANALE 

 

 Il est proposé par Gaston Bourgault, appuyé par Patrice Thériault 

et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’autoriser 

Richard Gauvin à immatriculer la remorque artisanale fabriquée 

par Chaînes Blanchet pour le transport du traîneau d’évacuation. 
 

020-02-2012 8- LETTRAGE DU GARAGE MUNICIPAL 

 

 Il est proposé par Patrice Thériault, appuyé par Richard 

Castonguay et résolu à l’unanimité des conseillers présents 

d’accepter la soumission de SDL (Carl Lemieux) au coût de 

825 $. 

 

021-02-2012 9- ADOPTION DES JOURNAUX 2892, 381, 382, 387, 388, 

389, 391 

 

 Il est proposé par Gaston Bourgault, appuyé par Richard 

Castonguay et résolu à l’unanimité des conseillers présents 

d’accepter les journaux 2892, 381, 382, 387, 388, 389, 391.  Tous 
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les journaux ont été expliqués en détails aux élus par la directrice 

générale Magguy Mathault. 

 

 10- PÉRIODE DE QUESTIONS 

 

 Une question est posée sur la restauration de l’enseigne de la salle 

communautaire.  Nous attendrons l’ouverture du centre de 

services (collège) avant d’établir ce que nous ferons avec 

l’enseigne actuelle.  

 

022-02-2012  11- ACCEPTATION DES COMPTES 

 

Il est proposé par Gaston Bourgault, appuyé par Patrice Thériault 

et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’autoriser le 

paiement des comptes au montant de 44 444,13 $.   La 

vérification des factures à la pièce a été faite et initialisé par le 

maire René Laverdière.  Les 2 conseillères étaient absentes. 

 

023-02-2012  12- ACCEPTATION DES DÉPENSES INCOMPRESSIBLES 

 

Il est proposé par Patrice Thériault appuyé par Richard 

Castonguay et résolu à l’unanimité des conseillers présents 

d’autoriser la secrétaire à payer les dépenses incompressibles du 

mois. 

 

13-    VARIA 

 

13.1- Accompagnement municipal en Chaudière-Appalaches 

la maîtrise de l’énergie 

 

 Le maire donne quelques explications sur la présentation qu’il a 

reçue à la MRC de l’Islet et mentionne que la documentation sera 

publiée sur l’intranet de chacun des élus.  

 

14-   LEVÉE 

 

 Il est proposé par Patrice Thérirault de lever l’assemblée à 20h30. 

 

 Maire : ______________________________________ 

 

 

 Sec. : _______________________________________ 

 

 

 Je, soussignée, directrice générale et secrétaire-trésorière de la 

Municipalité de Saint-Adalbert, certifie qu’il y a des crédits 

disponibles prévus au budget permettant de procéder au paiement 

des dépenses décrites ci-devant. 

 

 ______________________________________________ 

 Magguy Mathault, dir. gén. et sec.-trés. 

 


